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Активность горожан дает результаты
В Ивдельском городском 
округе подвели итоги 
голосования по выбору 
общественных территорий, 
которые будут благоустроены 
в последующие годы. Работы 
пройдут в рамках нацпроекта 
«Жилье и городская среда» 
программы «Формирование 
комфортной городской среды», 
инициированного Президентом 
России Владимиром ПУТИНЫМ.

Как сообщает местное изда-
ние «Северная звезда», победите-
лем рейтингового голосования 
признана общественная терри-
тория, прилегающая к городско-
му ДК «Химик». За проект мест-
ные жители отдали 2 947 голо-
сов. Это 56,2 % от общего количе-
ства голосов. В общей сложности 
за объекты благоустройства в му-
ниципалитете проголосовали 
более 5,2 тысячи жителей.

– В прошлом году было от-
дано порядка 4,6 тысячи голо-
сов, то есть показатель увеличи-
вается. И судя по процессу голо-

сования, людям интересно уча-
стие в программе, жители про-
являют инициативу, чтобы тер-
ритория, где они живут, стано-

вилась все лучше. Мы участву-
ем в голосовании каждый год, в 
этом году будет завершена реа-
лизация третьего проекта. Пла-
нов еще очень много, регуляр-
но на встречах с жителями по-
лучаю новые предложения по 
благо устройству территорий, 
поэтому мы однозначно будем 
продолжать участвовать в про-
грамме, – поделился с «ОГ» гла-
ва Ивдельского городского окру-
га Владимир Михель.

На выбранной территории 
планируется обустройство пар-
ковки для использования гостя-
ми ДК «Химик», а также жите-
лями многоквартирных домов. 
Здесь будет также оборудована 
спортивная зона, включающая 
в себя скейтпарк и аллею здоро-
вья с установленными вдоль нее 
уличными тренажерами. Будет 
предусмотрена и тропиночная 
сеть с установкой скамеек и урн, 

а также современных светильни-
ков уличного освещения.

Кроме того, на прилегающей 
к Дому культуры территории 
планируется возвести арт-объ-
ект, а каким он будет, ивдельча-
нам предстоит выбрать в тече-
ние летних месяцев, предложить 
идею можно на официальной 
странице администрации ГО.

В следующем году муниципа-
литет будет реализовывать про-
ект по благоустройству улицы 
Коммунальной в микрорайоне 
Ивдель-3. В рамках работ плани-
руется расширить детскую пло-
щадку, построенную в 2020  го-
ду, и наполнить ее новыми  
МАФами. В парке, расположен-
ном здесь же, появятся пешеход-
ные дорожки, скамейки, урны, 
уличное освещение. Также пла-
нируется оборудовать на этой 
территории велодорожки.

В этом году в Ивдельском городском округе в рамках второго этапа проекта 
ФКГС завершается благоустройство улицы Пушкина, первый этап которого 
прошел в прошлом году 
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Вторая жизнь 
яблоневого сада
В Карпинске возродят важное для жителей общественное пространство

В Карпинске за благоустройство 
городской площади 
и прилегающего к ней 
яблоневого сада проголосовали 
более 8 тысяч человек, проект 
стал победителем. Всего 
в рейтинговом голосовании 
по выбору общественных 
территорий, которые будут 
благоустроены в 2025 году, 
в городском округе приняло 
участие более 8,8 тысячи 
жителей муниципалитета.

Сам яблоневый сад в свое вре-
мя посадили местные ветераны, 
помощь в этом им оказали и дру-
гие жители Карпинска, поэто-
му территория является важным 
объектом для населения муни-
ципалитета.

– Жители очень рады, что 
у  нас будет возможность приве-
сти яблоневый сад в хорошее со-
стояние, соответствующее совре-
менным требованиям комфорт-

ной городской среды. Мы уже 
благоустраивали территории 
в  рамках программы в северной 
и южной частях города, там поя-
вились прекрасные рекреацион-
ные зоны, где люди могут отдох-
нуть, заняться спортом. Теперь и 
в центре города может появить-
ся такое место. Сама площадь то-
же требует внимания, это одно из 
популярных мест у наших жите-
лей. В центре площади находит-
ся Дворец культуры – можно ска-
зать, жемчужина города. Недавно 
в нем проводили капитальный 
ремонт, теперь мы хотим ком-
плексно преобразить эту терри-
торию, – поделился с «ОГ» гла-
ва городского округа Карпинск 
 Андрей Клопов. 

Планируется выполнение 
следующих видов работ и эле-
ментов благоустройства: покры-
тие поверхности, наружное осве-
щение, установка скамеек и урн, 
устройство ступеней на перепа-

дах рельефа, развитие дорож-
но-тропиночной сети, обеспече-
ние условий доступности для ин-
валидов и других маломобиль-
ных групп населения, озелене-
ние территории, установка ма-
лых архитектурных форм. 

В этом году в муниципали-
тете также реализуется проект 
в рамках программы ФКГС. Цена 
контракта на комплексное бла-
гоустройство общественной тер-
ритории улицы Серова вбли-
зи автовокзала составила около 
13,8 млн рублей.

На территории оборудуют 
наружное освещение, обустроят 
автомобильную парковку, уста-
новят скамейки и урны, а также 
торговые ларьки. Будут обеспече-
ны условия доступности для ма-
ломобильных граждан. Подряд-
чик уже приступил к работам. За-
вершить проект планируется до 
октября этого года.

Проект благоустройства городской площади с яблоневым садом победил с подавляющим большинством голосов
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Здесь снова зашумит 
кедровый лес
Сотрудники верхотурской газеты вместе с лесничеством 
и волонтерами высадили саженцы деревьев

Редакция верхотурской газеты «Новая жизнь» еще в прошлом году 
загорелась идеей высадить новый кедровник, которую несколько 
лет назад подсказал один из читателей Владимир ДЬЯЧЕНКО. 
Инициативу поддержало местное лесничество, и в конце мая состоялась 
экологическая акция. В четырех километрах от города, на месте вырубок, 
собрались около 70 человек. Кедровник заложили неравнодушные 
жители Верхотурья и даже Екатеринбурга и Краснотурьинска. 

Добровольцы высадили тысячу кедров и тысячу елей. Общая площадь 
работ – почти два гектара. Ель имеет очень устойчивую корневую систему, 
помогает расти кедрам, защищая их от ветровалов. Теперь у Верхотурья 
появятся новые «зеленые легкие».

Решение всех организационных вопросов: обеспечение саженцами, 
инструментом – сажальными мечами Колесова – взяло на себя лесничество.  
Весь коллектив организации – 16 человек – также провел инструктаж 
по высадке саженцев для добровольцев: учителей и сотрудников средней 
школы №46, гимназистов. Адвокат Татьяна Кобисская тоже приехала 
на высадку прямо из Екатеринбурга: «Хочу садить кедры!»  Решили 
присоединиться к экоакции и жительницы Краснотурьинска.

Работники лесничества, разумеется, были рады, что у них такая большая 
команда помощников.  «Садить здесь удобно. Ровная подготовленная 
почва, – говорит директор лесничества Александр Мелехин. –  Следующий 
этап – агроуход. Два раза в течение лета нужно будет прополоть эти 
посадки». Чтобы и дальше заботиться о новом лесе, тоже понадобится 
помощь добровольцев, поэтому редакция газеты уже объявила запись.

Когда работы подошли к концу, всех эковолонтеров ждала полевая 
кухня: участников накормили вкуснейшей гречневой кашей с тушенкой 
и напоили чаем. Такой вклад в общее дело внесли сотрудники верхотурского 
филиала механического техникума. В редакции между тем решили, что 
в следующем году при поддержке лесничества и добровольцев продолжим 
садить кедры. Для благородной цели уже отведена площадь в четыре 
гектара.  

Помогать в посадке саженцев кедровника и ели приезжали даже 
жители других городов
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